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Réunion ordinaire  Le 8 avril 2008  

 
PROCÈS-VERBAL 

DE LA RÉUNION ORDINAIRE 
DU CONSEIL SCOLAIRE CENTRE-NORD 

 
8 avril 2008 

À 19H 
 
 
PRÉSENCES :   Josée Devaney, Présidente 
   Laurent Bolduc, Vice-président 
    
   Claude Duret, Conseiller 
   Paul Dumont, Conseiller 
   Denis Vincent, Conseiller  
   Fred Kreiner, Conseiller 
   Martin Blanchet, Conseiller 
   Henri Lemire, Directeur général 
 
 
ORDRE DU JOUR 
 
105-07-08 Paul Dumont propose l’adoption de l’ordre du jour de la réunion ordinaire           

du 8 avril 2008. 
 ADOPTÉE 
 
ADOPTION DU PROCÈS VERBAL 
 
106-07-08 Fred Kreiner propose l’adoption du procès verbal de la réunion ordinaire            

du 11 mars 2008. 
ADOPTÉE 

 
PRÉSENTATION DE MICHELLE TARDIF 
 
107-07-08 Michelle Tardif, récemment nommée coordonnatrice du projet en santé mentale 

et directrice des services aux élèves, a présenté sa vision pour le projet, la 
définition de ses nouvelles responsabilités et la façon dont elle propose travailler 
avec ses nouvelles équipes aux Services pédagogiques et dans les écoles 
Maurice-Lavallée, publique du Nord, Gabrielle-Roy et Père-Lacombe avec les 
employés du projet en santé mentale. 

REÇU 
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ÉCOLE DESROCHERS 
 
108-07-08 Les conseillers ont reçu le rapport final de Tom Fletcher, expert-conseil de The 

Fletcher Group et spécialistes en Value Management/Engineering. M. Fletcher a 
dirigé l’exercice Value Management Review à Jasper les 4, 5 et 6 février 2008. 

REÇU 
 
TERMINUS D’AUTOBUS SCOLAIRES 
 
109-07-08 Paul Dumont propose que l’administration explore la faisabilité de construire un 

terminus d’autobus scolaires sur le site de l’école Gabrielle-Roy. 
ADOPTÉE 

 
PLAN CAPITAL 2008-2010 
 
110-07-08 Les conseillers ont reçu pour fin de discussion une ébauche du Plan capital 

2008-2010 qui doit être soumis au ministère de l’Éducation avant le 22 juin. 
REÇU 

 
PLAN EN CONSTRUCTION IDENTITAIRE FRANCOPHONE 
 
111-07-08 Les conseillers ont reçu l’ébauche du Plan en construction identitaire 

francophone rédigé par Richard Vaillancourt, consultant, et les membres du 
comité en construction identitaire. 

REÇU 
 
PROLONGATION DE LA RÉUNION 
 
112-07-08 Claude Duret propose de prolonger la réunion jusqu’à 22h30. 

ADOPTÉE 
 
LEVÉE DE LA RÉUNION 
 
113-07-08 Laurent Bolduc propose la levée de la réunion à 22h30. 

ADOPTÉE 
 
 
 
__________________________   ____________________________ 
Présidence      Directeur général 
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